

Presseinformation

250/10

Kiel, 1. September 2010

Ellen Streitbürger zum Ergebnis der NDR-Umfrage: „Schwarz-gelbe Übergangsregierung wurde abgestraft.“

Kiel. DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag sieht die geschäftsführende CDU/FDP-Landesregierung abgestraft.

„Die schwarz-gelbe Übergangsregierung ist abgestraft worden für ihre kaputt-Sparmaßnahmen und für das Chaos in der Bildungspolitik. Es herrscht Wechselstimmung im Land.

DIE LINKE ist die Fraktion, die die unsoziale Politik der schwarz-gelben Übergangsregierung am schärfsten kritisiert und sich am vehementesten für die Interessen der Menschen einsetzt. Dafür bekommen wir aus Gewerkschaften, Initiativen, Verbänden etc. viel Unterstützung und Zustimmung. Wir werden dabei zukünftig noch offensiver sein.

Der Zuspruch von den Betroffenen für unsere Politik im Landtag macht uns optimistisch, dass wir unser Ergebnis bis zum Wahltermin verbessern können.“